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Zitat von LionelHutz 

In nem engen reinen Fußballstadion gewinnen die Sitzplätze in der Südkurve deutlich
an Attraktivität

Da ist man nicht mehr wie jetzt gefühlt völlig weit vom Schuss

45 000 ist völlig ausreichend. Bis zu der Block 8 Problematik und der Ausweitung der
Stehplätze hatte das jetzige Stadion auch nur so 44 tausend Plätze

Unser höchster Zuschauerschnitt war 07/08 mit ca 42/43 000.

Im Hinblick auf die Demographie behaupte ich auch dass der Peak was
Zuschauerzahlen beim Fußball angeht erreicht ist

Alles anzeigen 

Die Zuschauerzahlen stehen und fallen meiner Meinung nach mit dem sportlichen Erfolg. Bis
der Stadionumbau realisiert und umgesetzt wurde, fließen ja noch etliche Jahre ins Land.
Spannend wird hier daher auch sein, ob eine kommende Generation an Fans (ich spreche von
Fans im allgemeinen, nicht von Fanszene, nur damit keine Mißverständniss aufkommt) alleine
durch die Fußballspiele ins Stadion gelockt werden können. Stand heute sage ich: 45 k ist eine
gute Zahl. In punkto Stadionerlebnis (Rahmenprogramm etc.) sollte man schon heute die
Strukturen im Hintergrund schaffen, um dieses den Zuschauern in etlichen Jahren auch adäquat
bieten zu können. Das Geschriebene spiegelt nicht meine subjektive Meinung als Glubbfan
wider. Aber man sollte den Tatsachen doch bis zu einem gewissen Punkt ins Auge schauen.
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